
こんにちは。男子バスケットボール部マネージャーです。 

8/13 に、保谷高校と保谷高校で練習試合を行いました。 

保谷高校はよく走るチームで、パスが前へ前へつながる。また 3Ｐシュートも多く決めてい

ました。 

田柄は、始めは早いバスケットに付いていくことができず、ミスも重なりさまざまな課題が

見えた試合となりました。後半は高さを活かしたプレーが少しできるようになりました。 

8/18、19 日と練馬区民大会です。1 勝でも多く勝つことができるよう頑張ります！ 

※写真を撮り忘れました・・・。 


